

1 **MINUTA** DE ATA DA PLENÁRIA DO COMITÊ DE BACIA HIDROGRÁFICA
2 DOS AFLUENTES DO ALTO SÃO FRANCISCO (CBH-SF1)
3
4

5 **Minuta** de Ata da 4ª Reunião Extraordinária de 2021, realizada em 28 de outubro de
6 2021, por videoconferência através da plataforma JITSI MEET. Estiveram presentes
7 à reunião: Paulo José de Oliveira (APPA); Geovani Paim Soares (White Martins);
8 Dirceu de Oliveira Costa (SAAE de Piumhi); Maria de Lourdes Amaral Nascimento
9 (IGAM); Mozart Basílio da Silva (Prefeitura Municipal de Luz); Patrícia Mendes Silva
10 Carvalho (Prefeitura Municipal de Bambuí); Leonardo Ribeiro Borges (PMMG); Ana
11 Luíza Silva Rodrigues (Prefeitura Municipal de Pains); José Augusto Dutra Bueno
12 (SEMA); Túlio Pereira de Sá (FIEMG); Marcos Gonçalves da Costa (Prefeitura
13 Municipal de São Roque de Minas); Júlio César dos Santos (COPASA); Lessandro
14 Gabriel da Costa (ASF); Gustavo Gazzinelli (FONASC); Antônio Willian da Silveira
15 (ASPRASAM); Patrick de Carvalho Timochenco (IEF). Como visitantes
16 compareceram à reunião: Débora Emília da Silva; Albani Dias (EMATER); Fernando
17 Picassely; Antônio Adilson; Agostinho Antônio da Silva; Alexandre Carvalho
18 (ECOPLAN- SKILL); Jacqueline Fonseca (AGB Peixe Vivo). **1) Abertura da reunião
19 e conferência de quórum:** Após conferência de quórum deu-se início a reunião às
20 08h e 45 min. O Presidente do CBHSF1 Sr. Dirceu de Oliveira Costa (SAAE Piumhi),
21 cumprimenta a todos os conselheiros e agradece as participações. **2) Informes da
22 Diretoria:** Não havendo informes a diretoria passou para o item seguinte da pauta.
23 **3) Apreciação e aprovação da Ata da 3ª Reunião extraordinária de 2021 ocorrida
24 em 05/08/2021:** O presidente do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira Costa apresenta e
25 coloca em votação a ata da 3ª Reunião Extraordinária de 2021 e não havendo
26 manifestações contrárias a ata é declarada aprovada. **4) Pedido de anuência para
27 o projeto Aguas da Canastra:** Antônio Adilson apresentou o pedido de anuência
28 para o projeto águas da Canastra. **5) Apresentação do Projeto Samburá- A
29 sombra de um rio:** Fernando Picassely apresentou o projeto e solicitou apoio aos
30 presentes. Alguns conselheiros elogiaram o projeto e se dispuseram a contribuir.
31 Fernando informou seu e-mail para possíveis solicitações de envio do projeto se
32 dispendo a encaminhá-lo. **6) Apreciação e aprovação da Deliberação nº05/2020
33 (Calendário de reuniões 2022):** Dirceu solicitou a auxiliar Administrativo do CBH-
34 SF1 que apresentasse as datas previamente sugeridas para as reuniões do CBH-
35 SF1 no ano de 2022, destacando que todas as datas foram pensadas nas quintas-
36 feiras visto que em outros dias da semana alguns conselheiros já possuem outros
37 compromissos os quais foram informados anteriormente. Na sequência Dirceu

38 colocou a deliberação nº05/2021 que aprova o calendário de reuniões no ano de
39 2022 e não havendo manifestações contrárias a deliberação foi declarada aprovada.
40 **7) Apresentação do PDRH/ECA-SF1 enquadramento, participação da Ecoplan/
41 SKILL:** Alexandre Carvalho (ECOPLAN-SKILL) realiza uma apresentação por meio
42 de compartilhamento de tela informando todo o andamento do Plano Diretor de
43 Recursos Hídricos e enquadramento do CBH-SF1. **8) Assuntos Gerais:** José
44 Augusto Dutra Bueno (SEMAD) pergunta sobre a possibilidade de retorno das
45 reuniões presenciais e Maria de Lourdes (IGAM) informa que as reuniões
46 continuarão no formato online. Dirceu pergunta a Túlio Pereira de Sá (IFMG) que
47 além de conselheiro é coordenador da CTILOC sobre as reuniões da câmara técnica
48 e Túlio informa que a última reunião agendada precisou ser cancelada por falta de
49 quórum porém irão reunir-se para dar início as discussões sobre a DN de cobrança.
50 José Augusto (SEMAD) fala sobre a DN 69 que solicita a alteração dos regimentos
51 internos dos CBH's e na sequência Maria de Lourdes (IGAM) informa que o comitê
52 deve alterar o regimento e encaminhar para o IGAM que na sequência encaminhará
53 para o parecer da procuradoria. Maria de Lourdes informa que na semana seguinte
54 acontecerá a reunião da CNR do CERHe será pautado uma avaliação da DN onde
55 irão solicitar o adiamento do prazo para alteração dos regimentos. Paulo José de
56 Oliveira (APPA) fala sobre a importância dos titulares acionarem os suplentes
57 quando não puderem participar das reuniões para uma boa efetivação do quórum
58 nas reuniões. Júlio Cesar (COPASA) e Mozart Brasília (Prefeitura Municipal de Luz)
59 perguntam sobre o retorno sobre os encaminhamentos da mortalidade de peixes na
60 região do Alto São Francisco e o presidente do CBH-SF1 Dirceu de Oliveira informa
61 que a princípio não foi identificado nenhum tipo de contaminação porém ainda não
62 obteve um retorno concreto. Júlio Cesar (COPASA) pergunta sobre o processo
63 eleitoral do CBH-SF1 e Dirceu de Oliveira (SSAE de Piumhi) informa que estão
64 aguardando manifestação da gerência de apoio aos Comitês de Bacia e qualquer
65 novidade será informada via e-mail e grupos de whatsapp. **9) Encerramento:** Não
66 havendo mais assuntos a se tratar, foi declarada encerrada a sessão às 10h35min
67 a qual foi lavrada a presente ata.

68
69
70 Dirceu de Oliveira Costa
71 Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica dos Afluentes do Alto São
72 Francisco CBH-SF1